

覚 醒

発行日

令和4年3月27日

第17号

今までありがとうございました!!

花泉高校硬式野球部の部長を務めていただき、ありがとうございました。橋本先生が大船渡東高等学校にご卒業となりました。橋本先生は花泉高校に6年間勤務していただきました。その中で2年間、野球部の部長として勤めていただきました。橋本先生には、試合で使う道具運びや、このマネージャー通信の仕上げや発行まで行ってくさいました。他にも裏側で、たくさん仕事を行っていただき、感謝しかありません。

今までの感謝の気持ちを込めて花束とメッセージカードをプレゼントしました。次の学校でもお体に気をつけて、今以上のご活躍を期待しています。今までありがとうございました。



ご卒業おめでとうございます!

三月一日に卒業式が行われました。卒業された3年生から後輩へのメッセージを貰いました。

真柄 陸生

君たちなら大丈夫。とにかく新岡監督とする野球を楽しんでプレーしてください！釧路から応援しています！

石田 仁

僕たち3年生と野球をしてくれてありがとう。3年間の高校生活は本当に一瞬です。どの面においても悔いの残らないように行動して欲しいです。「自分が悔いの残らないように」を心掛けて残りの野球生活を大切に過ごしてください。

佐藤 信

自分たちの目標に向かって頑張ってください。そして、夏の大会で一勝してください。応援しています。

高濱 翔真

花高らしい野球をしてください！そして、一戦一戦全力で自分たちの目標に向かって頑張ってください！

加藤 優翔

去年の夏自分たちの掲げたベスト16を達成できるように頑張ってください。また、春大では新1年生と共に県大会に出場してください。楽しく、笑顔に一日一日の練習を大切に頑張ってください。応援しています。

菅原 碧海

野球ができることに感謝して、後悔しないように全力で頑張ってください！応援しています！

バッティング練習

二月の後半から屋外での練習が始まり三月に入りバッティング練習を主にしています。コロナ感染防止のため部活時間が2時間と、とても短い時間ではありますが、行動を早めて一球でも多く振れるよう日々頑張っています。少しでも早く試合が出来るよう祈りつつ自主練も良い形で初戦を迎えられるようこれからも練習していきます！



2月生まれ今年の目標

佐藤 夢拳

今年で最後なので、楽しかったと思えるようにします。